



## 個性あふれる表現力 小学校学習発表会

町内4小学校の学習発表会が10月21日、各校で開かれました。

半田醸芳小では、伝統の半田銀山祇園囃子や盆踊りを演奏し、睦合小では、役になりきった表現豊かな演技を児童らが披露。伊達崎小では、ボディパーカッションや楽

器を使つたダンス、醸芳小では、侍たちが海を渡る壮大な演出の劇を披露しました。

共に協力し合いながら、自分らしさを堂々と表現する児童らの姿に、会場に詰めかけた保護者からは、大きな拍手が送られました。

1・2\_息ぴったりの迫力ある太鼓演奏と来場者も一緒に踊った盆踊り（半田醸芳小） 3\_ステージ上で堂々と役を演じる児童たち（睦合小） 4\_歌に合わせて楽しくダンス（伊達崎小） 5・6\_個性豊かなキャラクターになりきり会場を沸かす（醸芳小）



「笑顔満祭」をテーマに、醸芳中学校の文化祭「醸中祭」が10月14日に開かれました。

合唱コンクールでは、各クラスがこれまで練習してきた成果を存分に發揮し、緊張感が漂う中、美しいハーモニーが体育館に響き渡りました。職員合唱

では、生徒たちから熱烈な声援を受け、懸命に歌う先生たちの姿に盛り上がる場面も。ステージ発表では、吹奏楽部による工夫を凝らした演奏やダンス、歌唱などが披露され、一人一人が輝き、笑顔あふれる醸中祭となりました。

1\_指揮・ピアノ・歌それぞれの表現が重なり合う合唱コンクール 2\_ステージ上で熱いダンスを披露 3\_笑顔あふれる会場 4\_今年のテーマを描いたビッグアート 5\_動きや衣装で工夫を凝らした吹奏楽部の演奏 6\_笑いを誘う教職員による劇 7\_生徒作品の展示

## 感謝と誇りを胸に 醸芳小150周年記念式典



▶全校生での校歌斉唱と代表者による発表

## 広 告

明治6年に桑折小学校として開校した醸芳小学校の創立150周年を祝う記念式典が9月22日、同校で行われました。

式では、児童発表が行われ、はじめに橋本弦樹さん（6年）が「美しい校歌は自慢の校歌。今後もよき伝統を守り、下級生に伝えたい」と話し、全校生で大好きな醸芳小学校への思いを共有しました。

年、100年とずっと歴史が続いていくほしい」と発表。次に、鈴木柑南さん（6年）が「歴史ある学校に通うことができて誇りに思う。これから50



今年は、参観者の人が数制限のない通常通りの開催となり、園庭には多くの保護者などが集まりました。ダンスやかけっこ、玉入れや

醸芳幼稚園の運動会が10月7日、園庭で行われ、園児たちは元気いっぱい競技を楽しみました。

今年は、参観者の人が数制限のない通常通りの開催となり、園庭には多くの保護者などが集まりました。ダンスやかけっこ、玉入れや

## 元気いっぱい笑顔はじける 幼稚園運動会

### 「笑顔満祭」醸中祭

醸芳幼稚園の運動会が10月7日、園庭で行

親子での競技、チーム対抗リレーなど、どの種目においても思いきり体を動かし、練習の成果を発揮していました。

園児たちをさらに盛り上げようと、手拍子や拍手による応援にも力が入り、大盛り上がりの運動会となりました。

1\_元気いっぱい「がんばるぞー！」 2\_狙い定めて玉入れ 3\_波をくぐって魚を捕まえゴールを目指す 4\_両手にポンポン楽しくダンス 5\_チームの勝利に「やったー！」 6\_ゴール目指して全力疾走 7\_息ピッタリのバルーンダンス 8\_曲に合わせてフープダンス